



**KOMPETISI LIBUR PANJANG**

## Kesempatan Pemain Asing PSIM Beradaptasi

**YOGYA (MERAPI)** - Libur panjang kompetisi selama bulan puasa memberi kesempatan bagi dua pemain asing PSIM Yogya yang baru bergabung, yakni Salim Korkosse dari Mali dan Sergio Espindola asal Argentina untuk beradaptasi dengan tim sebelum terjun dalam pertandingan resmi.

Hal tersebut seperti diungkapkan Pelatih PSIM Daniel Roekito yang berharap kedua pemain itu nantinya bisa menyatu dengan tim. Daniel juga berharap kedua pemain impor itu sudah bisa diturunkan saat PSIM menjalani laga perdana sesuai libur puasa dengan menghadapi Persis Solo, 7 Oktober mendatang di Stadion Manahan Solo.

Lebih lanjut Daniel menyatakan, libur kompetisi yang cukup panjang itu juga akan dimanfaatkan untuk kembali menggenjot fisik para pemainnya. Mangingat sebelum kompetisi, program latihan fisik ini belum bisa dijalankan secara optimal karena mepetnya waktu persiapan. Saat itu hanya tersedia waktu 3 minggu bagi Daniel untuk menyiapkan timnya sebelum diturunkan dalam kompetisi.

Selama bulan puasa, Kompetisi Liga Utama 2008-2009 memang diliburkan. PSIM sendiri, sesuai dijamu tuan rumah Gresik United, Selasa (19/8) lalu.

Sementara itu salah satu anggota DPRD Kota Yogya Herman 'Dody' Isdarmadi menyatakan, PSIM, KONI dan Pengcab PSSI Kota Yogya perlu berkonsolidasi untuk bisa mencairkan dana dari APBD 2008 yang sudah dianggarkan untuk mengikuti kompetisi.

"Saat mengikuti lawatan PSIM ke Gresik, saya sempat ketemu manajemen Gresik United yang mengaku timnya tetap dibiayai APBD. Sebagaimana GU yang bisa mencairkan dana dari APBD, saya minta KONI dan Pengcab membantu kelancaran proses ini, jangan sampai ada penghambat karena PSIM milik masyarakat Yogya," ujar Dody yang juga merupakan anggota Dewan Penasehat PSIM ini.

Dody berharap Walikota dan Wakil Walikota Yogya turun tangan dalam hal itu.

(Nur/Nef)-f



MERAPI/HUSEIN EFFENDI

**Salim (kanan) diharapkan segera adaptasi dengan tim PSIM.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Juli 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005